



## 「学級目標が決定しました。最後のクラスを充実させましょう」

新しいクラスの学級目標が決まりました。みんなで決めた学級目標に向かってたくさんの思い出を作ってください。中学校を卒業すると同窓会が開かれますが、たいがいは3年生の時のクラスで集まることが多いです。3年生の一年間は思い出深いからだと思います。義務教育の最後の一年間は進路選択があり、それぞれの級友の進む道も様々となります。大人になって、「中学3年生の時の運動会は……だったね。」「卒業式の日にみんなで……したね」など話が弾むものです。

最後の一年間お互いが認め合って、様々なことを楽しむことが大切です。楽しい思い出は、人から与えられるものでなく、自分で作り出すものです。世の中に楽しい事があるわけではありません。楽しむ心があるのです。どんな恵まれた環境でも、その環境で楽しもうとする心がなければ、つまらないものになってしまうし、苦痛になってしまいます。しかし、その環境で自分の楽しみを探して前向きにその環境を受け止めていけば、楽しさを感じられるようになります。楽しいか、楽しくないかは本人の心が決めるものだからです。

どんな条件でも、その条件を受け止めて前向きに進んでいきましょう。そうすれば必ず新しい道が開けるはずです。この環境では嫌だ、絶望的だ、などと嘆いていても誰も助けてくれないし、環境があなたに都合のいいように自然と変化することはありません。今自分が立っているその場所を楽しみ、大事にする心を大切にしてください。

私が受け持った3年生の時のクラスでは、同窓会の会場にみんなで協力して大切にしたい学級目標を掲げることになっています。何歳になっても、みんなが会うときは中学校3年生の時の魂を忘れないために。

- |    |       |                      |
|----|-------|----------------------|
| 1組 | クラス目標 | 「Last run 一瞬一瞬を思い出に」 |
| 2組 | クラス目標 | 「NO smile NO life」   |
| 3組 | クラス目標 | 「一汁三菜」               |

## 部活動…春季大会が始まりました。結果速報

「文武両道を目指して！」

野球部                    城山中学校 VS 白山中学校  
結果    6対3で 城山中学校の勝利

サッカー部                城山中学校 VS 鴨宮中学校  
結果    4対1で 城山中学校の勝利

男子バスケットボール部    城山中学校 VS 千代中学校  
結果    78対36で 城山中学校の勝利

女子バスケットボール部    城山中学校 VS

男子テニス部                城山中学校 VS 箱根中学校  
結果    箱根中学校に敗退

3年生、最後になる夏の大会まで悔いのないように集中して部活動に励みましょう。

\*女子バスケットボール部は7人の部員で健闘して公式戦で初めての勝利を飾りました。

おめでとうございます！